



Arquitecto João Álvaro Rocha, un nombre inseparable de la obra arquitectónica de Maia. João Álvaro Rocha ha ganado más de 20 premios a lo largo de su carrera. Con un estudio en Maia, quería lograr un "gesto de urbanidad". A él se le debe el Complejo de Viviendas Outeiro y Gemunde, tres estaciones de Metro y la participación en el proyecto del Parque Urbano Quinta da Gruta.



El **Complejo Habitacional de Outeiro**, de João Álvaro Rocha, data del año 2000. Fue diseñado para relacionarse con el edificio de la Centralita Telefónica. Esto justifica la adopción del mismo material, con vistas a la regularización e identidad del edificio. La austeridad y la economía del diseño significan resultados en una imagen unitaria y cohesiva.



MAIA

Sorrir para a Vida.

Maia Welcome Center
Parque Central da Maia, 1º Piso, Loja 19
4470-214 Maia, Portugal
+351 229 444 732

visitmaia.pt

visit
maia

arquitectura



Descubre un territorio por la ruta de la arquitectura.

Descubrir la arquitectura que habita el territorio de Maia es apreciar las obras de muchos autores que han dado forma al crecimiento humano de la ciudad. Esta ruta le permite ver muchos edificios únicos, donde la creatividad y las soluciones son sorprendentes con cada golpe. La ruta tiene paradas en algunos de estos hitos arquitectónicos, que abarcan unos 4 kilómetros. Comience su viaje en el Maia Welcome Center y descubra las líneas y los volúmenes que marcan el horizonte de este territorio. Una arquitectura contemporánea que da forma el paisaje, urbano y rural. Álvaro Siza Vieira, Eduardo Souto de Moura, João Álvaro Rocha o Alfredo Ascensão son algunos de los grandes nombres que dejaron marcas en la ciudad. El aeropuerto Francisco Sá Carneiro, obra del arquitecto João Leal, es otro marco que, por su diseño y versatilidad, merece una visita.

La **Estación de Metro Parque da Maia** es una obra de João Álvaro Rocha. Pero, más que una estación, es un puente, como señala el arquitecto. Y como un edificio de conexión, marca el límite entre la Maira urbana y rural. Inaugurada en 2005, es una parte integral del municipio, marcando su comienzo para aquellos que viajan por la carretera nacional desde Oporto.



